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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1748/2012 zur Sitzung  am 31.10.2012 

 

Versicherungen der Stadt Mainz (ödp) 
 
 Mit Blick auf Sparpotenziale im städtischen Haushalt sollten auch alle Versicherungen – 

insbesondere im Bereich Sachversicherungen  - auf den Prüfstand gestellt werden. 

 

 
Wir fragen an: 

 

1. Ist der Verwaltung bekannt, welche Schadenssummen in den vergangenen fünf Jahren 

aus Versicherungen, die die Stadt abgeschlossen hat, beglichen wurden? Wenn ja, wel-

che Summen wurden in den vergangenen fünf Jahren in welcher Höhe pro Jahr begli-

chen? 

 

2. Wie hoch ist die Summe aller Versicherungsbeiträge, die von der Stadt jährlich gezahlt 

werden – aufgeschlüsselt nach Sachbereichen? 

 

3. Welche Ämter bzw. städtischen Fachkräfte befassen sich mit dem Abschluss von Versi-

cherungen für die Stadt Mainz. 

 

 

 

 

Dr. Claudius Moseler 

Fraktionsvorsitzender 
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